

BAJO UN NUEVO ESTÁNDAR DE CONSTRUCCIÓN:

Salfa Montajes apuesta por la ejecución de proyectos más eficientes, sostenibles y seguros

Con más de 30 años de trayectoria, Salfa Montajes lidera con excelencia de clase mundial los servicios de construcción industrial de proyectos de gran envergadura en el sector minero.

En el competitivo mundo del montaje industrial, Salfa se ha destacado como uno de los referentes respecto a la incorporación de innovación dentro de sus procesos constructivos a través de la industrialización de la construcción, enfocado en el compromiso de entregar valor a sus clientes.

Con ese objetivo, la empresa ha sido pionera en la ejecución de proyectos que han marcado la forma en que se realizan los montajes en la industria minera, entre estos, la ejecución de megaproyectos tales

como la construcción y montaje de la Planta Concentradora SGO, para BHP Spence; Barrio Cívico y Taller de Camiones, para Codelco Andina; o el contrato de canaletas de relaves para TECK Quebrada Blanca.

Desde la empresa indican que el Barrio Cívico y Taller de Camiones Andina es un claro ejemplo de la visión vanguardista de Salfa Montajes.

"Este proyecto se llevó a cabo con el objetivo de optimizar el trabajo en terreno y reducir los tiempos de entrega utilizando estructuras prefabricadas,

desarrollando así el primer taller de camiones completamente prefabricado en Chile. Así también la construcción de la Canaleta de Hormigón para el transporte de relaves para Minera Quebrada Blanca, con un trazado de 12 kilómetros y una altitud de 4.500 metros sobre el nivel del mar, ambicioso proyecto que debió atravesar 23 quebradas en el cual Salfa propuso una solución innovadora al cambiar la metodología constructiva de hormigón in situ a un montaje industrial de hormigón

prefabricado", explican.

INNOVADOR

La introducción de la modularización en proyectos de gran envergadura requirió desarrollar un alto índice de transformación digital para su planificación y control mediante la utilización de BIM management, lo que le permitió a Salfa Montajes establecer un nuevo estándar de construcción en el país y, de esa manera, ejecutar proyectos más eficientes, sostenibles y seguros.